

brèves



Quimper ville propre

Eduquer son chien

Le 17 novembre dernier, place Laennec, le Club Canin de l'Odéon était venu, à l'invitation de la Ville, faire une démonstration d'où il ressort que des chiens peuvent obéir à leur maître, donc les accompagner au restaurant, au cinéma, dans les rues piétonnes sans déranger personne. « Il suffit, confirme Catherine Durouy, présidente du club, de mettre les propriétaires de chiens en situation d'éduquer eux-mêmes leur animal. Quelques séances suffisent à condition de respecter des règles simples et... de choisir un compagnon qui pourra s'adapter à la vie qui lui est proposée. » Au mois de mai à Créac'h Gwenn, le club apportera la preuve que les chiens peuvent aussi effectuer, à la demande de leur maître, un parcours semé d'obstacles. D'ici là, il vous renseignera au 02 98 54 82 26. ■